



CONFERENCE PAR GUY AURENCHE

Jeudi 23 Mars de 17 h à 18 h 30

Maison mère des Spiritains

animée par Dominique Fonlupt, journaliste à La Vie

30 Rue Lhomond Paris V°

Quelles aurores pour l'Eglise aujourd'hui ?

Guy Aurenche
Monique Hébrard
Jean-Pierre Rosa

La sève du figuier

Trois chrétiens interrogent
les signes des temps



Préface de Mgr Jean-Paul Vesco

SALVATOR

Guy Aurenche est avocat, militant des droits de l'homme, président d'honneur de la Fédération internationale de l'action des chrétiens pour l'abolition de la torture, ancien président du CCFD-Terre solidaire et des Amis de La Vie.

Participation aux frais